



ES UN NUEVO PRODUCTO TURÍSTICO DE PRIMER MUNDO

## Carlos Joaquín inaugura la Megaescultura en QR

El gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín, encabezó la ceremonia de apertura de la Megaescultura, un espacio recreativo y cultural que será para disfrute tanto de quintanarroenses como de visitantes, un nuevo producto turístico que atraerá a más personas.

El titular del Ejecutivo cortó el listón inaugural acompañado de la presidenta del DIF Quintana Roo Gaby Rejón de Joaquín, del secretario de Turismo Bernardo Cueto Riestra, de la diputada federal Yeidckol Polevnsky y Artemio Santos, representante de enlace de la gobernadora electa Mara Lezama.

Ante decenas de familias que se dieron cita en el lugar, Carlos Joaquín dijo que la Megaescultura es un espacio público, tendrá áreas para actividades recreativas y eventos culturales; el interior cuenta con museo interactivo, con tecnología inmersiva de proyección en muros y superficies, sonido envolvente, en tanto en el exterior hay espacios para el disfrute de las familias.

Indicó que es un nuevo producto turístico de primer mundo, de alto nivel, totalmente distinto a lo que hay en otras partes del país. "Es todo un desarrollo, hay



Carlos Joaquín precisó que la Megaescultura es un espacio público para el desarrollo de actividades recreativas y eventos culturales.

que utilizarlo, aprovecharlo, hacerlo suyo", añadió Carlos Joaquín.

La obra tiene contenidos contemplativos, un museo inmersivo que prácticamente es un centro de estudios digital, con el uso de nuevas tecnologías en materia de audio, iluminación, fotografía y video. Son el mecanismo perfecto para despertar el interés en las nuevas generaciones.

"Con este cambio se pretende impactar el desarrollo social y económico, mediante el mejoramiento de la fisonomía urbana para atraer inversión, aprovechando el patrimonio edificado como un atractivo turístico", puntualizó Carlos Joaquín.